CONCURSO REGIONAL E IBEROAMERICANO DE LETTERING:

"NO HAY PLANETA B"

El CEIP Pedro I de Tordesillas convoca el concurso regional de lettering "NO HAY PLANETA B".

El lettering es el arte de dibujar letras bonitas, si analizamos la frase, estamos hablando de dibujar y no de escribir, cuando escribimos lo hacemos de forma mecánica y cuando dibujamos lo hacemos haciendo un boceto, pensado el resultado y estilo que le queremos dar.

Este concurso se enmarca en el proyecto medio ambiental "NO HAY PLANETA B" que lleva a cabo el centro durante el curso 2023/2024.

Participantes

Podrán participar los alumnos/as de 3º, 4º, 5º y 6º de Educación Primaria de los centros públicos de Castilla y León.

Podrán participar a su vez, con un premio especial, los alumnos de 8 a 12 años de los centros pertenecientes a la Red Iberoamericana de Innovación Educativa de la OEI.

Se establecen por lo tanto dos categorías de premios: para los centros de Castilla y León y premio para los centros de la Red Iberoamericana.

Cada autor podrá presentar un máximo de un cartel estilo lettering.

Tema del concurso:

Hay que dibujar frases sobre el medio ambiente que nos ayuden a reflexionar sobre nuestra responsabilidad, inspirarse en ellas y cambiar nuestras malas costumbres.

Requisitos de los trabajos:

Se presentará un trabajo con una frase en estilo lettering tamaño A4.

Presentación:

Los trabajos a nivel regional se presentarán en tamaño folio (A4), escrito con claridad en la parte de atrás del mismo, nombre y apellidos del autor, curso, colegio, municipio, teléfono y correo electrónico de contacto, se debe adjuntar además la autorización de los padres para participar en el concurso que se adjunta a estas bases.

Los trabajos a nivel regional se enviarán a la siguiente dirección postal: CEIP Pedro I, Avenida de Torrelobatón nº 10, 47100 Tordesillas (Valladolid).

La fecha límite para el envió o entrega de los originales a nivel regional será el 12 de abril o con sello de correos de ese mismo día.

Los trabajos de los centros de la Red Iberoamericana deben enviarse a través del correo electrónico a la siguiente dirección <u>47002680@educa.jcyl.es</u> indicando en el asunto "CONCURSO DE LETTERING IBEROAMERICA".

Los trabajos de los centros de la Red Iberoamerica deberán acompañarse de la hoja de autorización de los padres y de la hoja de datos del alumno y del centro educativo.

El plazo para el envio de los trabajos de la Red Iberoamericana será hasta el día 26 de abril, al haberse convocado su categoría más tarde.

Premios: se establecen los siguientes premios.

Para 3º y 4º de primaria:

Un primer premio consistente en material variado de lettering valorado en 100 euros.

Un segundo premio consistente en mate<mark>ria</mark>l variad<mark>o d</mark>e lette<mark>rin</mark>g valorado en 50 euros, donado por la Asociación la Cultural El Palenque y Renantis.

Para 5º y 6º de primaria:

Un primer premio consistente en material variado de lettering valorado en 100 euros.

Un segundo premio consist<mark>ente en material vari</mark>ado de lettering valorado en 50 euros, donado por la Asociación la Cultural El Palenque y Renantis

Para los centros de la Red Iberoamericana:

Un premio consistente en material variado de lettering valorado en 100 euros.

Todos los trabajos presentados podrán formar parte de una publicación elaborada por el centro que se editará en formato digital.

Jurado:

El jurado calificador será designado por el centro entre los miembros de la comunidad educativa, presidido por el director del centro o persona en quien delegue. El fallo del jurado será inapelable, se comunicará directamente a los ganadores y a sus centros educativos y se publicará en la página web del colegio y en la página web del proyecto "NO HAY PLANETA B". Se comunicará también la hora, fecha y lugar de la entrega de premios.

El premio para la Red Iberoamericana se hará llegar en tiempo y forma establecido con el centro educativo del alumno/a que resulte premiado.

La participación en el concurso conlleva la autorización expresa para la difusión de imágenes y/o fotografías de los premiados, aun siendo menores de edad, y de sus relatos, a través del cualquier medio, con la sola intención de promocionar el concurso de lettering del centro.

Los trabajos presentados pasarán a ser propiedad del CEIP Pedro I, quién los utilizará para su exposición u otros fines, siempre nombrando al autor, para la promoción de su actividad educativa.

La participación en el concurso implica la aceptación de todas y cada una de las bases de este, así como el criterio de los organizadores en la resolución de cualquier cuestión no prevista en estas bases.

Toda la información del concurso puede consultarse en la página web del colegio o en la página web del proyecto "NO HAY PLANETA B" (https://nohayplanetab.my.canva.site/)

A LITODIZ A CIÓN

7
_
_
_
_